

Hunosa pacta con ACS su entrada en el negocio de la explotación de biomasa

La hullera pone en marcha su división verde con una nueva empresa que aprovechará un patrimonio forestal de más de 3.800 hectáreas de monte

El consejo de administración de Hunosa aprobó en febrero la constitución de una Agrupación de Interés Económico (AIE) para aprovechar sus recursos forestales y abrir nuevas líneas de negocio y la hullera anunció ayer la firma de un acuerdo con la empresa Urbaser, del grupo ACS, para la entrada conjunta en este negocio de la biomasa forestal. Ante el cierre progresivo de los pozos, Hunosa decidió adelantar la puesta en marcha de su división 'Hunosa Verde', para aunar actividades viables y rentables vinculadas a la actividad postminera y otras como la geotermia, la eficiencia energética o el aprovechamiento forestal.

El acuerdo con la empresa del grupo ACS fue firmado por la presidenta de Hunosa, María Teresa Mallada, y por el primer ejecutivo de Urbaser, José María López Piñol. La nueva línea de negocio de servicios energéticos estará dedicada a la instalación de calderas de biomasa, la gestión y el mantenimiento de las mismas y el suministro de materiales.

La firma cierra un amplio proceso de negociación que comenzó en 2014 con la suscripción de un acuerdo de colaboración entre ambas compañías, al que siguió luego un pacto de socios y, más adelante, la puesta en marcha de una Agrupación de Interés Económico, denominada Hunaser.

La agrupación, cuyos trabajos serán realizados por personal de Hunosa, surge con el objetivo de impulsar el negocio de la biomasa y sacar rendimiento a la amplia superficie forestal de la compañía minera, que cuenta con 3.864 hectáreas de monte, de ellas 1.565 de masa boscosa, en las que se podrían obtener 408.654 metros cúbicos de madera

